

このたびは、日本計画行政学会第18回計画賞において、優秀賞をいただき、心より感謝申し上げます。

呉市議会では、市民にわかりやすく、透明性の高い議会を目指し、議員一丸となって日々取り組んでおり、令和元年は、小・中学生を対象とした模擬議会、高校生を対象とした議会報告会、海上自衛隊呉音楽隊と市立呉高等学校吹奏楽部による議場コンサートなど、市民に議会を身近に感じてもらえるような試みも行いました。

さて、市民から議会に求められる重要な役割の一つに、行政が公平公正に業務を遂行しているか監視する権能がありますが、その権能を最大限発揮するためには、議員及び議会全体の質の向上が必要不可欠となってきます。

今後も、議員の活動をさまざまな角度からサポートする議会図書室の機能を強化することで、市政の課題に対して活発に議論し、大局的な見地から結論を導き出すことができれば、市民福祉のさらなる向上につなげることができると考えております。

呉市は、平成30年の西日本豪雨災害で甚大な被害を受けましたが、その際には全国の皆様から多大な御支援をいただきました。この場をお借りして、厚く御礼申し上げたいと思います。

呉市議会議長 森本茂樹